

■ SANTA MARTA DE TORMES

La contratación de ocho parados del municipio reforzará la limpieza de riberas y cunetas

La ayuda de 40.000 euros será para estas tareas durante tres meses



Los nuevos trabajadores limpiarán distintos espacios públicos. | ENE

ENE | SANTA MARTA
El Ayuntamiento de Santa Marta contratará a ocho personas desempleadas del municipio, tras el proceso de selección llevado a cabo por el Servicio Público de Empleo, para realizar labores de limpieza de riberas, parcelas y cunetas del municipio.

El objetivo es reforzar la imagen y mantener acondicionadas estas zonas con estos nuevos trabajadores, que se incorporarán a sus tareas el próximo día 1 de diciembre, por un periodo de noventa días.

La inversión para estas contrataciones asciende a 40.867 euros, de los cuales una parte corresponde a la subvención para zonas agrícolas deprimidas, y el Consistorio ha realizado una aportación municipal de 2.555 euros. De esta manera, los responsables municipales continúan en su lucha por crear empleo, aunque sea de forma temporal, a través de las subvenciones que convocan las distintas administraciones.

Entre los criterios de la selección realizada para determinar los elegidos que trabajarán hasta el 28 de febrero gracias a la subvención concedida, además de la condición de desempleado, han tenido prioridad los trabajadores eventuales agrarios del sistema especial de trabajadores por cuenta ajena, agrarios del Régimen General de la Seguridad Social, primándose el tiempo de cotización en este régimen en el último año en cualquiera de sus modalidades.

Aunque Santa Marta no es una localidad agrícola ni eminentemente rural, concurre a la convocatoria de la subvenciones para zonas agrícolas deprimidas

y destina los fondos a las tareas más apropiadas dentro de los trabajos incluidos en el objeto de la convocatoria y, de esta mane-

ra, con el trabajo del personal contratado se contribuirá a la limpieza y la conservación de espacios públicos.

Todos los días en la puerta de su casa a primera hora de la mañana

LA GACETA
La Junta dice que el TAV de Avinia

La Policía usará cepos en coches

uno=dos

2 periódicos al precio de 1

EL MUNDO
CASTILLA Y LEÓN

AMPLIACIÓN DELAUE / Buscamos pido parafitar las negociaciones con l'urgente en plaza vinda del Page / 26

Investigan una trama policial por

S 923 125 240
SUBSCRIPCIÓN

o en www.lagacetadesalamanca.es

LA GACETA
REGIONAL DE SALAMANCA

GRATIS las revistas Mía, Yo Dona y Pronto
Precios especiales en todas las promociones de La Gaceta y El Mundo.
Acceso gratuito a La Gaceta en Orbyt
Suscripción mensual, trimestral, semestral o anual.

Expuesto al público el presupuesto para 2017 hasta el próximo día 30

El presupuesto municipal de Santa Marta para 2017 permanece en periodo de exposición al público hasta el próximo día 30, con el fin de que los interesados puedan presentar alegaciones o reclamaciones al mismo antes de su aprobación definitiva para que pueda entrar en vigor el próximo año. La cuenta municipal para el año que viene asciende a 8,8 millones de euros y fue aprobada inicialmente por la mayoría de los votos del PP y C's el pasado 31 de octubre. Una cifra que supone lo que supone un incremento del 7% respecto al ejercicio actual, con 567.146 euros más para mejorar las dotaciones y los servicios municipales. | ENE